

PRIÈRES POUR L'ÉGLISE

LN présence des graves événements qui se déroulent aujourd'hui en Europe, notre devoir est de prier beaucoup pour le Souverain-Pontife et en même temps pour la pauvre France. Il y a au cœur de certains hommes une haine inexplicable contre le Christ et son Eglise. Au nom de la liberté ils se font tyrans, et accomplissent de véritables actes de barbarie. Aveuglés par l'esprit du mal, ils ont déclaré une guerre à mort à cette Eglise qui a fait partout la gloire et le bonheur de leur propre patrie dans les siècles passés. Mais bien d'autres persécuteurs ont déjà essayé vainement ce que tentent les persécuteurs de nos jours. Ceux-ci ne triompheront pas plus que ceux-là, et l'Eglise, soyons-en sûrs, aura, encore une fois, à « fermer leurs cercueils ». L'Eglise peut souffrir, mais toujours seraine et confiante elle attend la réalisation des divines promesses de son Fondateur. C'est à nous qu'il appartient de hâter par nos supplications ferventes l'heure de sa glorieuse victoire.

Instruits par ce qui se passe en d'autres pays, heureux des libertés dont nous jouissons dans le nôtre, remercions le Seigneur qui veille sur nous et nous protège, et redoublons de zèle pour conserver forte et intègre au milieu de notre peuple la foi que nos pères nous ont léguée. Travaillons à cette grande œuvre par nos actes, notre parole et la sainteté de notre vie.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

(Extrait d'une lettre circulaire au clergé du diocèse, en date du 23 décembre 1906).